
桐生商工会議所平成 26 年度会員事業所アンケート調査結果 

 

平成 26年年末に実施した会員アンケートの集計結果をまとめました。 

この調査は平成 26年 11・12月、商工会議所職員全員で会員手帳を配布した際にアンケート

の依頼、回収したものです。依頼件数、回収率等は下記の通りです。 

また、集計結果は次の通りです。 

 

■依頼件数 １，７６５件   ■回収件数 ２６６件（１５．１％） 

 

Ⅰ：商工会議所について 

 

1：桐生商工会議所の活動をどのように感じていますか。 

 

満足 やや満足 
やや物足り

ない 
物足りない 無回答 

81 98 41 9 34 

 

 

 

 



2：今年１年間に利用した当商工会議所の事業・サービスを教えてください。 

 

 

その他  ・補助金申請に関する相談 

・青申会  

・東武スカイツリートレイン  

・会員の紹介（業務上）  

・会報  

・青年部活動において  

・ファッションタウン  

・プレミアム商品券  

・共同研究  

・まつり ちょうちん  

・当社の事業に参加・協力して頂きました  



3：今後、当会議所に取り組んでもらいたいことは何ですか。 

 

 

 

その他 ・空き店舗対策  

・空き店舗対策ものづくりは、お見あげではない。（原文まま） 

・少子化対策  

・雇用の創出  

・駐車場不足。市外の人から言われました。「桐生って駐車場ないよねー」  

・市街地の駐車、大目に見てほしい。人と車も少なくなっている為  

・商品券の発行  

・グローバル事業の推進  

・住宅都市への戦略  

・都市への通勤圏。JR・東武どちらかの複線化の取り組み  

・産業・観光の周知  



4：当会議所は経営改善普及事業として、市内事業所への相談・支援を行っていますが、この

中で特に力を入れてほしいものは何ですか。 

 

 

その他 ・幹部研修  

 ・当社事業展開する上での情報  



Ⅱ：円安に関するアンケート 

 

1：円安による影響はありますか。 

メリットの

影響有 

デメリット

影響あり 
影響ない その他 無回答 

16 128 110 1 11 

 

 

その他 ・親会社へのメリットあり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2：円安による主な影響はなんですか。 

 

その他  ・円高の時は八方ふさがりの経済状況だった（=デフレ経済）20 年以上のデフレで

不況感は同じ       

・当方は手作業が多いためＡ,Ｅ,Ｆは直接影響はありませんが d：受注量が少なく

なっております。円安のせいかなとは思っております。 

・金融商品の値上がり       

・減客       

・電気料金上昇       

・設備投資への影響がある       

・文化活動のため影響ナシ       

・今のところわからない       

・社食の価格上昇       

・株式       

・営業車両のガソリン代かな。このところ安くなってきているが、少し前は 160 円

台だったので値上がった感じがしていました。    

  

  



3：円安による影響分について価格転嫁が出来ていますか。 

できている 
出来て 

いない 

特に 

関係ない 
その他 無回答 

31 122 87 1 25 

 

 

その他 ・今のところ 

 



4：円安が進行したことによる採算への影響はありますか。 

採算は 

改善した 

採算が 

悪化した 

特に変化は

ない 
その他 無回答 

8 101 128 5 24 

 

 

 

その他 ・円安影響分の価格転嫁・採算は今後は難しい？ 

 ・今は特にないが、ながくなるとこれからが出て来るのでは 

 ・多少悪化した 

 ・わずかに悪化した程度 

 ・今のところは 

 

 



5：海外との取引はありますか。 

輸出 輸入 
海外に 

拠点有 

海外企業

との 

業務委託 

行ってい

ない 
その他 無回答 

8 18 2 3 215 3 17 

 

 

 

その他 ・直接輸入はしてない 

・親会社はあり 

・今後海外取引の予定あり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


